

La vida de Cristo

Una señora le pone perfume a Jesús

Marcos 14:3-9

El versículo para los niños menores

Piensen en las cosas del cielo, no en las de la tierra. Colosenses 3:2

El versículo para los niños mayores

Piensen en las cosas del cielo, no en las de la tierra. Colosenses 3:2

Tiempo de Bienvenida

¿Han hecho algo especial para alguien más? Probablemente dibujaste un retrato para tu mamá o tu maestra. Probablemente trajiste un regalo para alguien más. ¿Cómo te sentiste cuando lo entregaste? Hoy vamos a hablar de alguien que hizo algo muy especial para Jesús. Escuchen para ver quien era y que dio.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos cuando Jesús fue al pueblo montado en un burro. Cuando entró, la gente estaba gritando y alabando a Dios, pero no por la razón correcta. No sabían que era Hijo de Dios. Lo trataron a Él como trataremos a una celebridad.

Jesús estaba entrando a Jerusalén al mismo tiempo que una celebración especial estaba pasando. Había mucha gente en Jerusalén por causa a la fiesta. Jesús y sus seguidores estaban en un pueblo chico de Betania. Estaba comiendo cena en la casa de Simón el leproso. ¿Han comido en la casa de alguien más? Simón se sentiría muy especial porque Jesús había venido. Simón tenía la lepra, es una enfermedad en la piel, y mucha gente no quería arrimarse a los que tenían lepra.

Mientras que Él estaba allí, una señora se arrimó a Jesús. Estaba cargando algo en sus manos. Tenía un frasco muy bonito hecho de una piedra llamada alabastro. ¿Qué piensan que estaba adentro del frasco? (Si es posible, traiga algo con un buen olor, perfume, agua de colonia, o algo más. Deje que los niños adivinen y después enséñeles el frasco.) Sí, estaba lleno de perfume muy caro. ¿Qué haces con el perfume? ¿Que piensan que la señora quería hacer?

¡La señora abrió el frasco y lo derramo el perfume en la cabeza de Jesús! Bueno, algunos de los seguidores que estaban allí se enojaron y se quejaron sobre lo que hizo la señora. “¿Era perfume muy caro; porque lo gastaste así? Valía mucho dinero. Lo podía vender y usar ese dinero para ayudar a la gente pobre.” ¿Cómo piensan que Jesús se sentía sobre esto?

Jesús vio a sus seguidores y les dijo, “No estorben esta señora. Hizo algo muy especial para mí. Siempre habrá gente que necesita su ayuda. Siempre habrá oportunidades para ayudar a los pobres. En este momento ella dio la única cosa que podía dar. Estaba preparando mi cuerpo, porque en unos cuantos días voy a ser crucificado.” Después Jesús dijo, “Gente de todas partes del mundo va a escuchar las Buenas Nuevas de Mi. Donde sea que las Buenas Nuevas se enseñan, Escucharan del regalo especial que esta señora me dio.

¿Así que estaba Jesús enojado con la señora? No, no estaba. Estaba muy feliz con ella. Jesús sabía en unos cuantos días algo increíble iba a pasar. Iba dar su vida en morir en una cruz y

Metas de la Lección

Saber que Jesús estaba feliz con el regalo de la señora.

Saber que dando y ayudando a otros es una buena manera de dar a Jesús.

La lección del Maestro para los Niños

después de tres días iba a resucitar. Antes, la gente le ponía perfume a un cuerpo muerto para que no oliera feo. La señora le estaba dando este perfume como un regalo para Jesús antes que murió. Jesús sabía que estaba haciendo esto con todo su amor para Él en su corazón.

Jesús sabe que hay gente en todas partes del mundo que necesitan ayuda. No pensaba que hay algo mal en ayudar a otra gente. Como hemos aprendido, Jesús le gustaba mucho ayudar y enseñar a otra gente. Jesús quería que sus seguidores conocieran la importancia de lo que iba a pasar. Jesús iba a hacer un camino de ir con Dios para siempre. Iba a dejar su vida por todos los pecados, las cosas malas que hacemos, se borrarán para siempre.

Hay algunas cosas que nosotros podemos hacer que son especiales para Jesús. Primeramente, pase tiempo con Él. Yendo a Él todos los días en oración o leyendo nuestra Biblia es muy importante. Otra manera es tratando a la gente como nosotros quisiéramos ser tratados. Si gustas saber más en como tu puedes hacer algo especial, para Jesús o saber más de lo que El hizo en la cruz, habla conmigo.

Actividades de Aprendizaje

Pueden actuar la historia usando páginas de papel y recortar hojas. Haga los niños que tomen parte de la historia; deje que ellos griten lo que la gente estaba gritando. Use un palo largo con una cabeza de caballo en el punto para significar el burro.

Actividades para memorizar el versículo

Hagan coronas con diferentes partes del verso en cada una. Deje que los niños las pongan en la orden correcta.

Tiempo de oración

Pregúnteles a los niños si tienen algo de que orar. Ore por estas cosas y ore que los niños pasen más tiempo con Jesús para que lo conozcan a Él mejor.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a usted a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 12
¡Preparación para la Pascua!
Jesús está arrestado y Pedro lo niega
Marcos 14: 43-51. 66-72

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: Una señora le pone perfume a Jesús

Hoy niños y niñas vamos a aprender de un regalo especial que alguien le dio a Jesús. Tenía una razón especial por dárselo a Él. Escuchen lo que le dio.

Jesús estaba con sus amigos en un pueblo chico llamado Betania. Una celebración muy grande iba a pasar muy pronto. Mucha gente viajaba de muchos lados para ir a esta celebración.

Jesús estaba comiendo con sus amigos y en la casa de Simón el leproso. Todos estaban disfrutando la comida cuando algo muy interesante pasó. (Traiga unas galletas y deje que los niños las coman mientras que dice la historia.) Una señora se le arrimó a Jesús. En sus manos estaba cargando algo. (Deje que uno de los niños cargue un frasco o un vaso.) Tenía un frasco especial que tenía perfume adentro. Pienso porque lo trajo esto. (Después deje que los niños aparenten perfume en alguien que quedar ser Jesús. Cuando hagan esto, esparce perfume, agua de colonia, o perfume de aire en el aire.) ¡Se lo puso en la cabeza de Jesús!

¿Por qué le puso perfume en la cabeza de Jesús? ¿Cómo piensan que Jesús se sintió? Algunos de los amigos de Jesús estaban viendo allí y estaban enojados. Dijeron, “El perfume era muy caro. ¡Lo podía vender y el dinero se le podía dar en ayudar a la gente pobre!”

Cuando Jesús escuchó esto estaba triste por la manera que ellos estaban tratando la mujer. Sabía que esta mujer había hecho algo muy especial para El. Ese perfume era mucho para ella y se lo quería dárselo a Jesús. Jesús les dijo a sus amigos que todo el tiempo va a ver oportunidades en ayudar a la gente. Podían ayudar a la gente cuando quieran.

Jesús les dijo que todos iban a oír del regalo especial que esta mujer dio. Dónde sea que la gente oye de El, van a oír de lo que esta mujer hizo para El.

Podemos hacer cosas especiales para Jesús también. Cuando hacemos cosas para otra gente, eso le trae felicidad a Jesús. Jesús sabe lo que estamos pensando en nuestro corazón. Así que sabe la razón que queremos hacer cosas. Jesús nos dio el regalo mas especial por dándonos un camino de ir a cielo. Después de lo punieron en la cruz El regresó a la vida, nos dio una manera de ser limpio. Cuando le pedimos que nos quite todas las cosas malas que hacemos, podemos saber que vamos ir al cielo.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: Una señora le pone perfume a Jesús

Traiga perfume, loción, o partes de jabón. Deje que los niños se pongan una porción en la mano del pie. Después, piensen como cada persona puede enseñar benevolencia esta semana.

Dibuje una botella de perfume. Deje que todos escriban una cosa que pueden hacer esta semana. Asegurase que se lleven el papel con ellos y que lo ponga un lugar que lo puede ver cada día.

Piensen en maneras que pueden ser buenos con vecinos en la propiedad, mayordomos, o con sus padres. ¡Deje que los niños digan sus ideas y que los usen! Sería muy especial en hacer algo especial para el mayordomo para que conozca que es apreciado.

Colore el retrato de la mujer y Jesús. Pórgale perfume.

Cubre un frasco con partes de cinta. Ahora pinte sobre la cinta con pulimento de zapatos para hacerlo una “jara de alabastro.”

En partes de papel, escriba cosas buenas que han visto que los niños han hecho. Esconda los papeles alrededor del cuarto. Deje que los niños busquen los papeles. Cuando lo encuentran, deje que todos escuchen y vean que tipo de cosa fue hecho. (Idea vino de Group Publ.)